



María del Mar Rull Fernández

Nacida en Sevilla en 1965. Es licenciada en Derecho por la Universidad de Sevilla, es también diplomada superior en Derecho Comunitario y Relaciones Internacionales por el Instituto de Estudios Universitarios Superiores de Andalucía. En 1992 tomó posesión como funcionara y atesora una larga trayectoria en la administración pública al frente de distintas responsabilidades.

Entre 1992 y 1994 fue jefa de Unidad de Coordinación del programa de Solidaridad en la antigua Delegación de Trabajo y Asuntos Sociales. Durante los tres años siguientes desempeñó la labor de asesora técnica de la Dirección General de Formación Profesional y Empleo, años en los que se llevó a cabo la constitución de los Consorcios Escuela. Entre 1997 y 1999 fue jefa de departamento del seguimiento y control de las ayudas comunitarias en la Consejería de Trabajo en Industria, y los siguientes dos años pasa nuevamente a la delegación territorial como asesora coordinadora, periodo en el que colabora en el traspaso a la comunidad autónoma de las políticas activas de empleo en Sevilla.

Entre 2000 y 2002 ocupa el puesto de jefa del departamento de Empleo en la Delegación territorial, y posteriormente y hasta 2005 el de jefa de departamento de Promoción Económica y Desarrollo tecnológico. Desde 2009 hasta septiembre de 2019 desempeñó el puesto de Jefe del Departamento de Gestión Económica y Presupuesto de la Delegación Territorial de Sevilla. En la actualidad desempeñaba el cargo de directora general de Formación Profesional. Desde Septiembre de 2019 hasta septiembre de 2022, fue Delegada territorial de la Consejería de Empleo, Formación, economía Comercio y Universidades.

En la actualidad es Secretaria Gral. de Formación Profesional y Tecnología Avanzada desde marzo del 2023.